



e5-Team Sistrans

Ulrike Umshaus (Teamleitung), Alois Ilmer, Johannes Piegger, Daniel Klingenschmied, Elfi Hofstädter, Thomas Plangger, Waltraud König, Wolfgang Streicher, nicht im Bild: Hans Stötter, Roman Nell

Berichte aus Sistrans



Das haben wir 2021 umgesetzt - 1

- > Fahrradwettbewerb: Gemeinde bewirbt und stellt Preise, aber wenig Teilnehmende
- > Teilnahme am Heizanlagencheck für BürgerInnen von Energie Tirol
- > Teilnahme an der Mobilitätsauszeichnung 2021
- > e5-Budget: 20.000,- Förderungen, 2000,- für Team
- > Laufend Teilnahme an ERFA-Treffen und e5-Exkursion
- > Energiefest am Tigls am 26.6.2021
- > Autofreier Tag: Aktion blühende Straßen mit KIGA, VS, Lindenschule am 22.9.2021
- > E-Mobilitäts-Testaktion gemeinsam mit Lans im Gewerbegebiet am 1.10.2021

Das haben wir 2021 umgesetzt - 2



- > Bauleute-Infoabend mit Lans am 21.10.2021
- > Berichte zu Veranstaltungen in Tirol Kommunal und Bezirksblatt
- > Brücke 2021: Schwerpunkt e5 und Klimaschutz, Energie, Förderungen, Raus aus Öl
- > Laufend Energiespartipps auf Gemeindeaussendungen
- > PV-Sammelbestellung abgeschlossen
- > Umsetzung aus dem Leitbild: „Die Gemeinde legt eine Mindestbaudichte von 1,0 BMD vor“
- > Ausbau ÖPNV läuft (zusätzliche Mittel jährlich für Sistrans € 12.000-15.000)
- > Öffentlichkeitsarbeit über alle Kanäle, Verwendung Logo usw., Bewerbung Energieberatung
- > Übernahme der Kosten für die neue Energieberatung für BürgerInnen seitens der Gemeinde

Energiefest am 26. Juni



Beratung durch „UmsetzerInnen“



Vorträge und Diskussionen



Autofreier Tag: Blühende Straßen, 22. Sept.



Straße für Kinder gesperrt



Foto: Bezirksblätter

AKTION BLÜHENDE STRASSEN

22. September 2021
8 bis 13 Uhr

Tiglsweg vor dem Kindergarten

Im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche (16. – 22. September 2021) nehmen Gemeinde, Volksschule und Kindergarten an der Aktion Blühende Straßen teil.

Der Straßenabschnitt wird in dieser Zeit von den Kindern bespielt und bemalt – Autos müssen draußen bleiben! Neugierige sind herzlich eingeladen, zu Fuß vorbei zu kommen.

Lass auch DU an diesem Tag dein Auto stehen!

Danke!

Ulli Umshaus (e5-Team) und
Johannes Piegger (Bürgermeister)



www.sistrans.at

E-Mobilität-Testaktion

Kooperation mit Lans

7 Firmen waren dabei



Bauleute-Infoabend, 21. Oktober



Kooperation mit Lans



Vortrag zu PV



Es geht weiter mit der Jahresplanung am 14.1.22

